

La majorité des Canadiens habitent en milieu urbain. Outre les problèmes entraînés par le traitement de l'eau de consommation, les eaux usées, les déchets domestiques et la pollution de l'air, les citoyens se soucient de plus en plus du bruit (dont les transports sont la principale source), de la pollution visuelle (aménagement des bords de routes) et de la pollution de l'air ambiant des immeubles (occasionnée par une ventilation insuffisante d'immeubles scellés ou « trop » bien isolés). Bien que ponctuels et localisés, ces problèmes touchent directement et quotidiennement un grand nombre de personnes.